
Jahreshauptversammlung des SV Jennelt/Uttum v. 1958 e.V. am 

25.02.2023 um 16.00 Uhr im Sportheim Uttum 

42 Anwesende, davon 39 Stimmberechtigt, entschuldigt fehlen: Willi Schunke, 
Richard Janssen und Udo Boomgaarden  

Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Genehmigung des letzten Protokolls 

5. Ehrungen 

6. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

7. Bericht des Kassenwartes 

8. Bericht der Kassenprüfer 

9. Entlastungen 

10.Wahlen gemäß Satzung 

11. Sonstiges 

12.Schließung 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 
Kassenwart Jan Hillebrand eröffnet als Versammlungsleiter die Sitzung um 16.05 
Uhr und begrüßt alle Anwesenden. Besonders begrüßt er alle anwesenden 
Ehrenmitglieder und erläutert die Abwesenheit vom 1. Vorsitzenden Willi Schunke 
und vom 2. Vorsitzenden Udo Boomgaarden, die beide aus gesundheitlichen 
Gründen nicht an der Sitzung teilnehmen können. Jan Hillebrand bedankt sich bei 
Monika de Voß für die Bewirtung während der Sitzung im Voraus mit einem 
Blumenstrauß. 

 
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Kassenwart Jan Hillebrand stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. Von 42 Anwesenden sind 39 stimmberechtigt. 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 

Die mit der Einladung bekanntgemachte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird einstimmig genehmigt 

TOP 5 Ehrungen 

Für 10 Jahre Vereinsmitgliedschaft: 

Stephan Visser, Silvia Lindemann (nicht anwesend), Thorben Meyer (nicht 
anwesend) 

Für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft Richard Janssen (nicht anwesend), Wilke 
Postma (nicht anwesend), Sascha Ukena (nicht anwesend), Robert Klapper (nicht 
anwesend), Elke Postma (nicht anwesend) 



Für 40 Jahre Vereinsmitgliedschaft:  Irmgard Even, Lina Hollander, Hedda Weerda 

 

TOP 6 Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
Kassenwart Jan Hillebrand berichtet über das zurückliegende Jahr. Da die letzte 
JHV am 15.10.22 war, gibt es nicht allzu viel zu berichten. Aber bei JU58 gibt es 
immer etwas zu erzählen.Die Mitgliederentwicklung ist weiter positiv mit ca. 300 
Mitgliedern bei JU58. Die Fußballsparte ist sehr dynamisch mit 2 Herren Teams, 1 
Damen-Mannschaft, 1 F-Jugend und 1 D-Jugend sowie einer SG in der E-Jugend 
und aktiven Spielern im JFV Krummhörn. (Jan Hillebrand ist seit November 2022 
zusätzlich zu seinem Amt als Kassenwart bei JU58 auch 1.Vorsitzender des JFV 
Krummhörn.) Als neue Schiedsrichter für den Verein stellt er Marco Boomgaarden 
und Kevin de Vries vor und wünscht allzeit “gut Pfiff”. 

 

Timo Boomgaarden als Sportwart berichtet ausführlich über den Fussballbetrieb vom 
JU58.Er berichtet über den Stand der I.Herren, über die II.Herren (Trainer Sascha 
Grünebast) sowie über die Damenmannschaft. 

Er erwähnt die D-Jugend (Trainer Jens Eden und Jantje de Vries) und die E-
Jungend, die in einer SG mit Leybucht/Greetsiel spielt. 

Die F-Jugend wird von Immo Hillebrand und Nico de Haan trainiert. 

Immo erklärt in diesem Zusammenhang das Spiel-System der F-Jugend. 

Aktuell stellt der Verein 4 Schiedsrichter: Rüdiger Zink, Marco Boomgaarden, Timo 
Boomgaarden und Kevin de Vries. 

Er gibt das Wort wieder an Jan Hillebrand ab, der weiter berichtet. 

Die Damengymnastik ist weiter unter der Leitung von Monika Bussmann sowie von 
unserer C-Lizenz Übungsleiterin Sonja Hillebrand wöchentlich aktiv. 
Beim Kinderturnen fand in der Betreuung ein Wechsel statt. Silke Janssen und 
Wiebke Siebelts übergaben das Amt an Anna-Lena Kaliszewski und Doreen 
Stachowiak (geb. Gutschmidt). 
 
Die Murmelsparte ist weiter sehr aktiv. Die Termine stehen und die Abende sind gut 
besucht. Für 2023 ist die Murmelarena nahezu ausgebucht. 
Jan Hillebrand erwähnt ebenso erfreut über die neu gebildete und sehr aktive 
Jugendkreisgruppe die sich immer am ersten Freitag im Monat hier im Sportheim 
trifft. Dies wird gerne vom Verein unterstützt. 
 
Des weiteren merkt Jan Hillebrand an, das JU58 dank Willi Schunke auch in der 

Politik gut vertreten ist. 
 
Der JU Stammtisch ist eine feste Institution - einer der letzen in der Krummhörn. Der 
Rentnertreff Uttumer-Lilie trifft sich monatlich im Sportheim in Uttum. Gerne sind wir 
auch hier der Gastgeber. 
 
Im Dezember haben wir nach vielen Jahren wieder eine Verknobelung für Jung und 
Alt durchgeführt. Diese wurde sehr gut angenommen. 
Zum Thema Baumaßnahmen berichtet Jan Hillebrand über eine Anzeigetafel, die 
2022 errichtet wurde. Er spricht einen Dank an die Firma Wittrock in Georgsheil aus. 
Des Weiteren berichtet er ausführlich über weitere Maßnahmen, die getätigt wurden 



sowie z.B. die Anschaffung einer neuen Anlage für den Stadionsprecher Karl-Heinz 
de Voß oder auch die neu angeschaffte Beleuchtung der Murmelarena und des 
Bolzplatzes. All das wurde ohne Bezuschussung der Gemeinde geleistet. Er 
informiert weiter über Maßnahmen, die noch folgen oder folgen sollen in 2023. 
Jan Hillebrand lobt, dass unsere Anlagen immer gut in Schuss sind, die Geräte top 
gewartet und die helfenden Hände bei JU58 gut funktionieren. 

Er bedankt sich bei allen Sponsoren und Unterstützern, sowie bei allen Mitgliedern. 
Egal ob als förderndes Mitglied oder “mit anpackendes Mitglied” für die 
Unterstützung. Ohne all diese Hilfe wäre es nicht zu schaffen. 

Er bedankt sich ebenfalls bei den Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit. 

 

TOP 7 Bericht des Kassenwartes 
Kassenwart Jan Hillebrand gibt einen ausführlichen Bericht über den weiterhin sehr 
positiven Kassenbestand auf der Leinwand. 

Zu dem Bericht gibt es keine weiteren Fragen. 

TOP 8 Bericht der Kassenprüfer 

Steffen Gutschmidt berichtet über die sehr gut geführte Kasse von Jan Hillebrand. 

Diese hat er zusammen mit Kevin de Vries und Willi Schunke in Anwesenheit von 
Jan Hillebrand geprüft und beantragt die Entlastung für den Kassenwart und den 
gesamten Vorstand. 

TOP 9 Entlastungen 
Auf Antrag wird dem Kassenwart und dem gesamten Vorstand die Entlastung erteilt. 

TOP 10 Wahlen 

Wahlen: 

a. 1. Vorsitzende: Willi Schunke wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und in 
Abwesenheit einstimmig gewählt. Schunke nimmt das Amt an nach erfolgter 
Rücksprache an. 

b. Schriftführer/in: Renate Rabenstein wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. Rabenstein nimmt das Amt an. 

c. Beisitzer: Mark Senz und Nico de Haan werden zur Wiederwahl 
vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Beide nehmen das Amt an. 

d. Kassenprüfer: Sascha Neemann wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Neemann nimmt das Amt an. 

TOP 11 Sonstiges 
Jan Hillebrand informiert über den Förderverein 58x58 e.V. 
Elfried Reck bedankt sich im Namen des Ehrenrats für die gut geführte JHV beim 
Vorstand und für die ausgeübte Arbeit. 

Auch bedankt er sich bei allen aktiven Sportlern und wünscht ihnen weiterhin viel 
Erfolg. Er bedankt sich auch beim Ausschank-Team für die gute Bewirtung. 

Ebenso bedankt er sich im Namen der Seniorengruppe beim Verein. 

Temmo Hollander bedankt sich im Namen der Kirchengemeinde für die gute 
Zusammenarbeit. 



Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. 
 
TOP 12 Schließung der Sitzung 
Kassenwart Jan Hillebrand bedankt sich bei allen Anwesenden und wünscht ihnen 
alles Gute. Er schließt die Sitzung um 16.50 Uhr 

 

Schriftführerin R. Rabenstein Kassenwart Jan Hillebrand 


